

16 Oyem-Bitam

Oyem/Infrastructures/Gouvernorat

Joël Ogouma hérite d'un bâtiment moderne

PME

Oyem/Gabon

LE gouvernement vient de doter le gouvernorat de la province du Woleu-Ntem d'un siège moderne. Les clés de l'immeuble abritant ses services ont été remises officiellement à Joël Ogouma, gouverneur du Septentrion, par le ministre de l'Economie, des Finances et des Solidarités nationales, Roger Owono Mba, à la faveur d'une cérémonie organisée, le jeudi 29 août, à Oyem.

Ce nouveau siège n'est rien d'autre que l'ancien bâtiment de la Banque gabonaise de développement (BGD), construit au cours des fêtes tournantes de 2005. L'immeuble moderne, situé entre le tribunal de première instance et la grande mosquée d'Oyem, n'avait plus reçu de chaleur humaine depuis de nombreuses années.

Ce nouveau gouvernorat renferme en son sein une quinzaine de bureaux, une grande salle de réunions, une salle informatique, des salles d'archives et des sanitaires. Il reste juste quelques agencements et installations, notamment le remplacement des climatiseurs hors service, la pose d'un béton de propreté à l'entrée du bâtiment, l'aménagement d'une aire de stationnement pour les usagers, les coffres dans les bureaux, etc.

C'est donc "un cadre de travail en cohérence avec la volonté du président de la République, Ali Bongo Ondimba, de promouvoir une administration moderne, performante et efficace",



Photo : PME

Les nouveaux locaux du gouvernorat du Woleu-Ntem...



Photo : PME

... dont le locataire des lieux, Joël Ogouma, réceptionne les clés des mains du ministre de l'Economie, Roger Owono Mba.



Photo : PME

La visite des lieux par les autorités.



Photo : PME

L'ancien bâtiment abritant les services du gouverneur ne répondait plus aux normes de la modernité.

s'est réjoui Joël Ogouma. Il a exprimé, à cette occasion, sa gratitude à l'endroit des plus hautes autorités du pays, pour cette acquisition d'un bâtiment à la hauteur de l'autorité qu'il incarne. Dans la mesure où, "inaugurer un nouvel édifice public, en l'occurrence pour la première administration de la province, est, en effet, un événement hors du commun dans la vie d'un responsable administratif", a déclaré M. Ogouma.

Il n'a pas manqué de rap-

peler que la restauration de l'autorité de l'Etat figure en bonne place dans la Déclaration de politique générale, prononcée par le Premier ministre, devant la représentation nationale, le 26 février 2019. Selon le gouverneur, "cet objectif ne peut être atteint si l'administration, qui incarne le pouvoir, se trouve dans un cadre de travail vétuste qui, loin de susciter le respect et la considération, inspire plutôt la commisération et les sarcasmes". Comme pour dire que, par

principe, la puissance publique doit exhiler solennité, prestige et dignité, qui sont des vertus de la symbolique du pouvoir. La bâtisse abritant, jusque-là, les services du gouvernorat date de 1903.

Ce bâtiment antique ne répondait plus aux exigences d'une administration publique moderne. Pour preuve, M. Ogouma a rappelé que l'ancienne bâtisse a été occupée pour la première fois, en 1903, par le colonel Wobert, chef de

Région, avant le lieutenant Giraud, en 1918, sous la colonisation française. Ce bâtiment a donc déjà fait son temps. Bien qu'encore solide sur sa fondation, il est déjà sous le poids de l'âge.

Le ministre de l'Economie, des Finances et des Solidarités nationale, Roger Owono Mba, a lui aussi exprimé sa joie et sa satisfaction de voir ce chantier aboutir. Car, selon lui, il s'agit d'un projet qui tenait à cœur les plus hautes autorités du pays, en tête

desquelles le président de la République, de doter les services du gouvernorat du Septentrion, d'un nouveau cadre de travail moderne.

Owono Mba a donc invité le gouverneur et ses collaborateurs à faire bon usage de cette nouvelle acquisition. Le membre du gouvernement a également promis de combler les petits besoins constatés, pour une bonne fonctionnalité de cette nouvelle structure moderne.

Bitam/Commerce/Produits impropres à la consommation

L'Agasa en guerre

SSB

Bitam/Gabon

L'ANTENNE départementale de l'Agence gabonaise de sécurité alimentaire (Agasa) de Bitam a lancé, il y a quelques jours, une campagne de saisie de certains produits cosmétiques, laitiers et surgelés (volaille notamment) dont la date de péremption était déjà arrivée à expiration.

Selon le chef de ladite antenne, Bénédicte Bandy, cette opération de contrôle et de saisie entre dans le cadre des missions dévolues à l'Agasa. A savoir : veiller sur la bonne qualité de tout produit destiné à la consommation ou à l'utilisation par la population et surtout sur leurs différentes dates de validité.



Photo : Servais Sonde BATATA

Saisie de produits avariés.

En effet, une fois périmés, ces produits peuvent cau-

ser de gros dégâts sur la santé des consommateurs.

C'est dans ce cadre qu'il a été saisi, il y a quelque

temps, une importante quantité de serviettes hy-

giéniques dont la date de péremption était déjà dépassée et qui, en cas d'utilisation, auraient entraîné des complications au niveau de l'appareil génital de la femme.

Auparavant, l'antenne départementale a saisi un véhicule transportant trois cent alvéoles d'œufs, en provenance du Cameroun. De même, une autre quantité d'autres œufs toujours en provenance de ce pays voisin et dont la commercialisation est interdite au Gabon, a été récupérée auprès de nombreux commerçants véreux de la place. Tous ces produits seront présentés au procureur de la République près le tribunal de première Instance d'Oyem, qui prendra personnellement part à leur destruction.